
＜会長報告＞

・7月13日(月)城東ロータリークラブの例会を訪問いたしました。

■ 点 鐘
■ ロータリーソング 「我等の生業」
■ ゲスト 江東ロータリークラブ2019-20年度 会長 大澤栄一様、幹事 河西史郎様

江東ロータリークラブ2020-21年度 会長 平手克治様、幹事 大島信豊様
グエンマイアインさん(米山奨学生)
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３０周年 新たなる一歩へ！ 会長 岡本隆一

次回以降の予定

「私の趣味のひとつ」
武内 次男 会員

8月13日 規定による休会

2019年７月16日

第13４2回 例会報告
会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
１９人 17名 89.47％ 7月2日 100％

第2580地区ガバナー
野生司 義光(東京小石川RC)

本日の卓話

「戦略的経済パートナー」としての日越関係
-ベトナムと日本の戦略的パートナーショップ

は経済発展を促進するか-
グエンマイアインさん(米山奨学生)

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 岡本 隆一
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長エレクト 原田 俊彦

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 原田 俊彦
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 田中 保

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治

Rotary Opens 
Opportunites

ホルガー・クナーク会長

7月16日の卓話は、石渡国際奉仕委員長、土屋青少年奉仕委員長、金子増強委員会委員長による
「就任挨拶」でした。(内容は裏面をご覧下さい。)



江東ロータリークラブ2019-20年度 会長 大澤栄一様、幹事 河西史郎様
昨年度は本当にありがとうございました。金子前会長、三宅前幹事には大変助けて頂きました。

江東ロータリークラブ2020-21年度 会長 平手克治様、幹事 大島信豊様
本年度、岡本会長と共に東分区を盛り上げて行きたいと思います。一年間、よろしくお願い申し上げます。

岡本 隆一君 石渡さん、土屋さん、金子さん、よろしくお願いします。平手会長、皆様、ようこそ！
原田 俊彦君 石渡さん、土屋さん、金子さん、本日よろしくお願いします。

江東さん、いつもお世話になります。
石渡 秀雄君 本日はよろしくお願い致します。
土屋 東明君 今日、どうしよう・・・・。
金子高一郎君 平手会長、大島幹事、頑張って下さい。大澤直前会長、河西直前幹事お疲れ様でした。

石渡委員長、土屋委員長、金子委員長、本日の就任挨拶、宜敷くお願い致します。
林 茂男 君 南三陸の花火、今年も送りましたよ。10回目!!
田中 保 君 石渡さん、土屋さん、金子さん、よろしくお願いします。
波多野幸雄君 国際、青少年、会員増強の各委員長の方々、就任挨拶、頑張って下さい。
野木 芳宏君 石渡さん、土屋さん、金子さん、よろしくお願いします。
水谷 文彦君 石渡さん、土屋さん、金子さん、がんばって下さい。
武内 次男君 各委員長、就任挨拶よろしく。この一年お世話様になります。
森 達郎 君 本日は、石渡委員長、土屋委員長、金子委員長、よろしくお願いします。
宮島 俊雄君 石渡さん、土屋さん、金子さん、楽しみにしています。
工藤 久志君 石渡さん、土屋さん、金子さん、各委員長さん大変なご時世ですが、東京ベイ発展の

為にご活躍ください。
許 瑛子 君 本日の卓話「就任挨拶」石渡さん、土屋さん、金子さん、よろしくお願い致します。
三宅 郁子君 御三方、よろしくお願いします。
荒井 節子君 石渡、土屋、金子各委員長、就任のご挨拶よろしく。私事ですが、7月14日迎賓館赤坂

離宮のボランティアガイドデビューしました。時間を超越した至福の空間を満喫。来館
者は３時間担当中、12名でした。

合計 ４７，０００ 円

ニコニコボックス

卓話をして頂きました三委員長の「就任挨拶」です。
国際奉仕委員会委員長 石渡秀雄
昨年度に続き、本年度も国際奉仕委員長を拝命しました石渡です。
活動につきましては前年度同様の方針としておりますので継続的に国際奉仕活動を行って行きます。
昨年度はクラブ有志にてバンコクスリオンＲＣの浄水器設置支援プロジェクトを行いました。２００４年の放置自転車贈
呈から始まり、本年で１６年が経過しました。
本年は当クラブ創立３０周年を迎え、記念事業の一環としてスリオンＲＣの支援事業プロジェクトを行う予定でした。先
日、スリオンＲＣの伊原本年度会長に連絡しました。タイ国内も３月下旬に緊急事態宣言が発令され、集会の禁止から
スリオンＲＣも例会場も使用出来ない為、オンライン例会へ移行、会長交代式も中止したとの事ですが、徐々に制限も解
除され、来週より通常例会になるとの事です。
しかし、奉仕事業として長年続けていた放置自転車寄贈が無期限休止となってしまいました。「コロナによる外出自粛
で放置自転車の激減と経済状況悪化による予算の削減」を余儀なくされ、公益財団法人自転車駐車場整備センター
としての苦渋の決断との事です。
それ以外の支援事業については例年通り行う事ですので変わらぬ支援をよろしくお願いしますとのメッセージを頂き
ました。また、実現に向けて新たなプロジェクト（ベトナム ハノイ農村部での貧しい少数民族の学生に寄付品を配布す
るプロジェクト）の立ち上げ出来る様にこれから色々と取り組んで行きます。

青少年奉仕委員会委員長土屋東明
今年度は感染症の影響から世界的に活動が制限されております。
現状当クラブが出来うる活動は次の２つになるかと思います。
①学習
②現在、過去に於いて縁ある留学生との交流

①については、その言葉通りであり、またクラブとして今後の展開なども話し合っていきます。
②については、当時のカウンセラーの皆様にお手伝い頂き、ロータリーらしい交流を続けていきます。
限られた中での活動になりますが、宜しくお願い致します。

会員増強委員会委員長 金子高一郎
会員増強の金子です。 正直、私は会員増強が一番苦手です。様々な団体、交流会に所属していますが、人それぞれ
で感じるところが違うはずですので、せっかく誘って私は良いと思っても他人は嫌だと思うかもしれません。 それでも
せっかく所属したクラブですし、クラブを存続させていく責任があると思います。
まずホームページを7月下旬までに仮運用を開始します。東京ベイおよびロータリー全体の魅力をいつも念頭に置き、
クラブの良さを最大限引き出して、当ホームページを通じてロータリークラブに対して興味がある人にいつでも内容を
伝えていきます。
単年度で終わりではなく、戦略計画委員会とタグを組み、『会員増強を実現させるための礎を築くため、会員増強委
員会３か年計画を実施』するを実行します。


